## ESTH ES NUESTRA DEFENSA

En nuestro número pasado, comentaba el hecho de que una fotografía premiada con anterioridad en otro Salón Nacional, lo fuese luego también en el nuestro. Prometí volver sobre esto, para dar mi opinión, y aquí estamos; el caso merece llenar una página.

Decía que con nuestro VII Salón sufrimos un tropezón, y efectivamente, pero cuidado, Sr. Aulés, yo nunca he pensado, y menos aún decirle, que fue Vd. el que nos puso la zancadilla, no señor. Pensamos nosotros que la causa de esta anomalía, es sin duda un cúmulo de cosas que, producidas en distintos lugares, han creado esta especie de pedrusco, contra el que hemos chocado involuntariamente.

Primero, Vd. consigue una fotografía como ya quisiéramos conseguir muchas nosotros, no nos duelen prendras; la presenta en Vigo, Villanueva y Geltrú y Guadalajara. Segundo, se la premian en Vigo hacia el mes de Abril o Mayo y en Villanueva y Geltrú y Guadalajara en Octubre.

Cuando en estos dos últimos Salones se fallaba casi al mismo tiempo, su obra estaba ya premiada hacía ya por lo menos cinco meses, pero no publicada; luego Vd. estaba en su derecho, y dentro de las normas que decían nuestras Bases, para presentar su obra a nuestro Salón, no estaba publicada y no fue publicada hasta últimos de Octubre o primeros de Noviembre, que es cuando la publicó Vigo, Villanueva y Geltrú y nosotros.

Y aquí es donde yo quiero hacer «incapie», para decir cuál fue a mi juicio, el motivo de este ya repetido tropezón.

En Vigo se premia Danza Negra en Abril o Mayo, en este momento no recuerdo la fecha; no tengo a mano su Catálogo. Antes de seguir adelante quiero decir: que con lo que voy a exponer, no quiero que se sientan ofendidos los queridos compañeros de la Agrupación de Vigo, porque conozco de cerca todo el trabajo que lleva consigo la confección de un Catálogo. Y ahora digo y pregunto yo: si al confeccionar unas Bases, nos comprometemos a publicar un Catálogo, ¿por qué no hemos de sacrificarnos al máximo, para que su publicación sea lo más rápida posible?

La solución la puede tener en sus manos la F. E. A. F., según comenta nuestro Presidente en otra página de este Boletín.

Ya ve Vd., Sr. Aulés, como no tenemos nada contra su persona, ni contra vosotros tampoco compañeros de Vigo, únicamente lamentar esa tardanza en la publicación de vuestro Catálogo. Nosotros estábamos dolidos y teníamos que curarnos.

BERNAL.